

— ESTADO —
POR ESTADO



#OPINIÓN

SE LE CAE EL MUNDO A MONSERRAT

- * *Guadalajara, traición a MC*
- * *Biby, venganza de Layda*
- * *Zacatecas: nuevos comicios*



Le llueve por todos lados a la alcaldesa de Tijuana por Morena, **Monserrat Caballero**. Por una parte, su cabildo le niega permiso para comprar un terreno para la estación de bomberos por ¡470 millones de pesos! No hará caso a los regidores que sospechan que se trata de un negocio debajo de la mesa. Además, el CEN de Morena investiga una traición de la edil para apoyar a la candidata del PAN a la alcaldía, **Maricarmen Flores**, luego que Morena le negó la reelección. El gobierno de **Marina del Pilar Avila** también le revisa las cuentas de recursos estatales.

JALISCO: **Cecilia Maribel López Haro** ganó una regiduría en **Guadalajara** con MC y luego se pasó a Morena para buscar una diputación. Al ser derrotada, quiso regresar al Cabildo tapatío, pero la rechazaron los otros regidores, ya que ella solicitó licencia como regidora naranja y regresa como morenista, lo que desequilibra el peso de las decisiones municipales. El IEPC se zafó del pleito. Así López Haro disfrutará de la banca.

CAMPECHE: **Biby Rabelo**, de MC, le puso una *zapatiza* a **Jamile Moguel**, de Morena, en los comicios por la capital del estado. Esto no deja dormir a la gobernadora guinda **Layda Sansores**, quien busca venganza al estilo vikingo. Con cinismo, dijo que va a destinar todo el dinero público necesario para que se anule la elección municipal. A un mes de los comicios, no convence ni a su almohada.

ZACATECAS: Por violaciones flagrantes a leyes electorales por parte de **Miguel Varela**, candidato del PAN a la alcaldía de la capital zacatecana, habrá nuevas elecciones, donde él no participaría. El Tribunal de Justicia Electoral del estado, presidido por **Magda Esparza**, comprobó campaña en iglesias y actos anticipados de proselitismo. En su desesperación, el panista acusó a Magda de ser comadre del gobernador **David Monreal**.

MORELOS: Inició el proceso de traspaso de la administración del gobierno de **Cuauhtémoc Blanco** a la gobernadora electa, **Margarita González**. Por *Temo*, estuvieron **José Cal-**

derón y **Lupita Arredondo**. Por Margarita, echaron montón y estaban quienes quieren aparecer en el próximo gabinete estatal: **Edgar Maldonado, Juan Salgado Brito, Mirna Zavala, Ale Pani, Samuel Rivera**, entre una decena de “nuevos valores” de Morena.

VERACRUZ: Ya salió la transa. Como última voluntad del gobierno de **Cuitláhuac García**, quiere sacar del estado a la concesionaria de agua en el Puerto y en Medellín. El exgobernador **Javier Duarte** puso en el SAS a **Ricardo Ruiz Carmona**, alias *El Pepín*, quien logró una diputación por Morena, regalando dinero. Quebró la empresa e hizo todo porque concesionaran a Grupo MAS, una filial de **Odebrecht**, ese servicio.

GUANAJUATO: La gobernadora electa, **Libia García**, sacudió el avispero empresarial al pedir la extinción del Fideicomiso para financiar obras, el **FIDESSEG**. Está justificada esa decisión ya que se quedaban congelados casi 2 mil millones de pesos, mientras se aprobaban los proyectos. Libia pide ejercer ese fideicomiso de inmediato. El temor al cambio no es justificado.

VSB@PODERYDINERO.MX / [@VSANCHEZBANOS](https://twitter.com/VSANCHEZBANOS)

En Morelos, Margarita González echa montón a Temo.

